

CONTENTS / TABLE DES MATIÈRES

- 3 Editorial / *Éditorial*
Rogue Publishing, Journal Business Models, and the Future of the Middle Tier
Sean P. Clarke
- 6 Commentary / *Commentaire*
The Enduring Challenge of Cultural Safety in Nursing
Louise Racine
- 10 **Knowledge Transfer and Dissemination of Advanced Practice Nursing Information and Research to Acute-Care Administrators**
Transfert des connaissances et diffusion d'information et de résultats de recherches sur les pratiques infirmières avancées aux administrateurs de soins actifs
Nancy Carter, Maureen Dobbins, Gladys Peachey, Heather Hoxby, Sandra Ireland, Noori Akhtar-Danesh, Alba DiCenso
- 28 **Cognitive Load Theory: Implications for Nursing Education and Research**
Théorie de la charge cognitive : répercussions sur la formation et la recherche en soins infirmiers
Ruth Chen, Kelly Dore, Lawrence E. M. Grierson, Rose Hatala, Geoffrey Norman
- 42 **Exploring the Impact of Prostate Cancer Radiation Treatment on Functions, Bother, and Well-Being**
Étude des effets du traitement du cancer de la prostate par radiothérapie sur les fonctions corporelles, les gênes physiques et le bien-être
Maher M. El-Masri, Susan M. Fox-Wasylyshyn, Colvin D. Springer, Sheila Cameron
- 57 **Social Marginalization and Internal Exclusion: Gay Men's Understandings and Experiences of Community**
Marginalisation sociale et exclusion au sein du groupe : perceptions et expériences des gais à l'égard de leur communauté
Patrick O'Byrne, Alyssa Bryan, Andrew Hendriks, Cynthia Horvath, Christiane Bouchard, Vera Etches



80 **Acute Coronary Syndrome Pain and
Anxiety in a Rural Emergency Department:
Patient and Nurse Perspectives**

*La douleur et l'anxiété associées au syndrome coronarien aigu :
le point de vue des patients et du personnel infirmier
d'un service d'urgence en milieu rural*

Sheila O'Keefe-McCarthy, Michael McGillion,
Sioban Nelson, Sean P. Clarke, Jeremy Jones,
Sheila Rizza, Judith McFetridge-Durdle



FOLLOW US ON FACEBOOK
SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK